

生活指導だより

平成25年 3月22日

練馬区立早宮小学校

生活指導担当 菅野 泰弘

早いもので、本日をもって平成24年度の修了式を迎えることとなりました。

今年度1年間、保護者の方々、地域の方々には、学校内外の子供たちの様子を見守っていただき、ときには適切にご指導もいただきました。ありがとうございました。

来年度に向けて、これまで以上に子供たちが安全で健全に生活できるよう、今年度の取り組みやこれまで慣習化されていたことを見直しながらいを進めていきます。

今後とも、保護者と地域と学校とが協力し合いながら、地域の宝である子供たちを共に大切に育てていくことができるよう、よろしくお願い致します。

新しい上履きについて

先日行われました低・中・高学年の教育課程説明会の場で、学校長から説明がありました「新しい上履き」について、何件かのお問い合わせをいただきました。

「買い置きの上履きがあるのだが。」という内容については、「在校生については、段階的に新しい上履き買い換えていただくようお願いいたします。」と説明をしています。買い換えの時期については、ご家庭のご判断にお任せしていますが、子供たちの成長を考えると、来年度中にはおおよそ全校の子供たちが新しい上履きを着用して学校生活を送ることになると考えています。

なお、すでに新しい上履きを着用している子供たちが何人かいます。実際に話を聞いてみると、「歩きやすいよ。」「すべりにくくて気に入っているよ。」と答えてくれました。記名の仕方も、学校からのお願いをご理解くださっていて、とても嬉しかったです。学年学級は、新年度になってからの記入で十分です。

ご面倒をお掛けしますが、よろしくお願い致します。

第2土曜日の生活時程について

第2土曜日の生活時程についても来年度から変更点があります。登校時刻は従来と変わりませんが、朝会・集会や朝学習の時間がなく、8:30から1時間目が始まることと、4時間目に5・6年生による委員会活動が設定されることがあるという点が主な変更点です。



今年度の登校の様子は、ほぼ全学年の子供たちが8:20までには登校し、教室に到着できています。現状の子供たちの安定した朝の登校は、間違いなくご家庭のご協力があることだと感じています。

そうした全校としての様子から、8:20頃から朝の支度を済ませ、学級ごとに朝の会を行うなどしてから1時間目を始められると考えています。今後ともご理解とご協力をお願いします。

情報モラルについて 指導と管理を徹底しましょう



パソコンや携帯電話などの情報機器を通じて、子供が見知らぬ者と接触することで犯罪の被害者になる可能性があることは、広く報道等でも知らされていることです。

また、他人の悪口を書き込んだり、興味本位で個人情報を公開したりすることも絶対に許されない行為です。

さらに、大人の目の届きにくい、メールなどによる子供同士のやりとりの中には、望ましくない人間関係を助長してしまう危険性が潜んでいることも事実です。

学校でも情報モラルについて指導します。ご家庭でも、再度、子供たちへのご指導と情報モラルに関わる管理をお願いします。